



22 janvier : Journée franco-allemande

publié le 20/01/2023 - mis à jour le 24/01/2023

Repas allemand au collège et concours pour les élèves de 6èmes non-bilangues : les meilleures réponses gagneront un lot !!!

Hallo !

A l'occasion de la **journée de l'amitié franco-allemande le 22 janvier**, qui marque cette année le **60ème anniversaire** de la signature du traité de l'Elysée, le collège organise une **exposition au CDI** et un **jeu-concours** destiné aux élèves de 6ème non-bilangues (fiche-réponses à rendre au CDI au plus tard le 24 février). Rendez-vous donc au CDI pour consulter l'exposition, découvrir les questions et compléter votre fiche-réponses.



L'équipe de la restauration scolaire prépare également cette semaine un **repas allemand le jeudi 26 janvier**, sur un menu proposé par la 5ème bilangue et la 4ème LV2. Un grand merci aux élèves pour leur investissement et à tous les agents pour leur implication !

Menu Allemand Tagesmenü

Deutsch



Vorspeise

Obatzda
Gemischter Salat

Hauptgericht

Currywurst mit Pommes



Nachtisch

Schwarzwälder
Kirschtorte

Français



Entrée

Obatzda (préparation à base
de fromage et de paprika)
crudités

Plat

saucisse au curry et
frites

Dessert

forêt noire



Pour en savoir plus sur la journée franco-allemande et l'enseignement de l'allemand, vous pouvez aussi regarder les vidéos et même sauver le traité de l'Elysée dans un escape game [ici](#).

Tschüss !